

# BBB-Stammtisch gut besucht

(Roßdorf/pm) - Rund 25 Freunde und Mitglieder des Bruchköbeler BürgerBundes (BBB) sind der Einladung zum Sommer- Stammtisch in die Pizzeria Tonino in Roßdorf gefolgt. „Gerade hier in Roßdorf“, so BBB-Vorsitzender Joachim Rechholz, „haben wir in den vergangenen Monaten eindrucksvoll bewiesen, dass wir uns für die Anliegen der Bürger stark machen!“ Der BBB habe sich frühzeitig nach Prüfung der Fakten gegen den Standort der Biogasanlage und deshalb auch ganz klar für eine Unterstützung der Roßdorfer Bürgerinitiative entschieden. „Über den folgenden Zuspruch aus der Bevölkerung“, so die stellvertretende BBB-Vorsitzende Gisela Klein, „haben wir uns sehr gefreut und das bestärkt uns!“ Der gute Besuch des zweiten Stammtisches in Roßdorf zeige, dass der BBB auf dem richtigen Weg sei. „Es macht



natürlich auch einfach Spaß, nach einer arbeitsreichen Woche, einen unterhaltsamen Abend mit netten Menschen zu verbringen, die sich für ihren Stadtteil engagieren. Wir bleiben Partner der Bürger!“ so Joachim Rechholz abschließend.